



## **FINALISER LES AMENAGEMENTS DE LA HAUTE ECOLE PROVINCIALE HAINAUT-CONDORCET A ST GHISLAIN : UNE PRIORITE DU COLLEGE PROVINCIAL**

*Parmi les dossiers prioritaires de cette rentrée 2018-2019, le Collège provincial accorde une importance toute particulière à la rénovation du site de St Ghislain de la Haute Ecole Hainaut-Condorcet.*

*Les catégories paramédicales et artistiques qui y sont installées se trouvent dans une situation d'inconfort que la Province de Hainaut veut résoudre au plus vite. Le Collège provincial a invité son administration du patrimoine et de l'enseignement à accélérer le programme de travaux engagé sur ce site afin de rencontrer les griefs légitimes exprimés par le personnel et les étudiants. Ceux-ci sont au nombre de 800, preuve de l'attrait des formations dispensées à Saint-Ghislain.*

*La transformation de l'ancien internat de l'enseignement provincial en une implantation de la Haute Ecole est un chantier complexe, ouvert depuis plusieurs années. 1,2 million d'€ a été investi à ce jour pour aménager des locaux de cours correspondant aux attentes de l'enseignement supérieur. Des travaux de sécurisation ont également été concrétisés et seront poursuivis.*

*Ce travail de longue haleine se heurte régulièrement à des imprévus techniques liés à la configuration originelle du bâtiment, occasionnant des charges de travail supplémentaires. Mais le programme de rénovation continue néanmoins avec, comme priorités, la mise en service imminente de sanitaires supplémentaires et l'aménagement des locaux administratifs qui débutera dès la fin de la période des inscriptions.*

*D'autres travaux font actuellement l'objet de procédures administratives et seront finalisés durant cette année académique. Le remplacement d'un ascenseur est en cours. Une nouvelle hotte sera installée dans le laboratoire de chimie pour la Toussaint tandis que 100 000 € sont prévus en faveur de sanitaires supplémentaires. 200 000 € seront consacrés à la mise en conformité de la basse tension et 600 000 € à la rénovation du chauffage en 2019. Le Conseil provincial du 25 septembre vient de donner son feu vert au lancement de ce dernier dossier.*



*Le programme se poursuivra encore jusqu'en 2022 avec des interventions liées au compartimentage, à la finalisation du volet « sanitaires », à l'éclairage et à l'égouttage. Au total, ce sont 4,3 millions d'€ qui sont ainsi budgétisés pour équiper complètement les lieux.*

*Le Collège provincial mesure les efforts consentis par le personnel et les étudiants. Il continuera à suivre de près l'évolution des travaux pour que le site de Saint-Ghislain dispose, dans les meilleurs délais, d'un confort équivalent à celui des autres établissements du réseau provincial secondaire et supérieur.*

*Une réunion d'information sera programmée très bientôt par les architectes de « Hainaut Gestion du patrimoine » à destination des enseignants.*